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第96回新潟県中

央メーデーが、新潟

ユニゾンプラザで行

われました。

参加者は400名で、

大学生や大学院生

88名が参加、建交

労新潟県本部からは19名が参加し、テーエス支部

新潟分会からは７名が参加しました。

この度のメーデーは、参加組合・民主団体の方々2

1名が、各45秒と決められた時間の中でリレートーク

を行いました。リレートークの最後には、大学生がメー

デー初参加の感想を「貴重な体験が出来ました」と

述べられていました。

テーエス支部新潟分会 結城喜一

第96回メーデー須賀川地区集会が2

025年5月1日18時より須賀川市結の辻

公園で開催され、幸栄運輸支部から

は2名参加しました。

集会では「働くものの団結で生活と

権利を守り、平和と民主主義、中立の

日本をめざそう」のメインスローガンと6

つのサブスローガンをかかげ、メーデー

集会実行委員会加盟の6団体からのアピール発言、プラカー

ドコンテスト、幸栄運輸支部加藤氏が読み上げたメーデー宣

言(案)採択、実行委員長の団結ガンバローを行ない、集会後

須賀川市のメインストリートをデモ行進し労働者の賃上げ、消

費税の減税、社会保障の抜本的拡充、ALPS処理水海洋放出

中止などのシュプレヒコールで沿線住民に訴え終了しました。

幸栄運輸支部 相澤稔

第96回川崎メーデーは川崎市中原区の中原平和公

園で「働くものの団結で生活と権利を守り、平和と民主

主義、中立の日本をめざそう」というスローガンのもと

「物価上昇を上回る大幅賃上げ実現」、「最低賃金150

0円・全国一律最賃法制化の実現」、「改憲許すな、大

軍拡・大増税反対」、「インボイス制度の中止」などを掲

げて開催しました。

全体では400名、建

交労からは13名(酸

素部会から1名)が参

加しました。10：00か

ら始まった式典では、主催者あいさつ、来賓あいさつ、

バンド演奏、各界からの発言、デコレーション・コンテス

トのアピール、争議団の紹介などが行われ、最後に団

結ガンバローで終了しました。式典終了後に中原平和

公園から武蔵小杉駅前までデモ行進を行い沿道の市

民と車両のドライバーにアピールしました。

エネックス分会 小島茂

5月1日、第96回堺

メーデーに参加して

きました。今年は天

候、気候にも恵まれ過ごしやすい1日でした。

『働くものの団結で生活と権利を守り、平和と民主主義、

中立の日本をつくろう！』をスローガンで開催されました。

大仙公園に多くの人が集まり、酸素職場では大陽2大田1

寿4の7名が参加しました。

堺労連、山道議長の開会の挨拶では、物価高騰など様々

な問題にふれ、今後益々、労働組合の重要性が高まって

いると訴えていました。

色々な団体がそれぞれ要求を掲げたプラカードなどを持

ち、元気よく大仙公園から堺市役所までの道のりをシュプレ

ヒコールをあげ行進しました。

今後もいろんな行動や活動へ積極的に参加していきます。

寿運送分会 末延健一
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例年になく今年は晴天に恵まれ爽やかな日和で2025年第96回東阪神地域メーデーが尼

崎市役所東橘公園で開催され、朝9時過ぎにはたくさんの仲間の方々が来られていました。

9時30分から阪神センター合唱とメダカコーラスの皆さんによる歌声ではじまりました。主催

者代表の藤田さんより「ＪR福知山線脱線事故から20年が経過し、私は事故があった年から尼崎労連の議長をさせてい

ただきました。事故の原因は会社による日勤教育やパワハラ問題などがあったのではないかと思っています。運転手

に対しての卑劣なやり方は許されるものではない」とあいさつがありました。

来賓のあいさつでは日本共産党を代表して兵庫県議会委員庄本悦子県会議員よりご挨拶がありました。「県におい

てもパワハラ問題などがあり百条委員会などではっきりさせてきました。10項中8項がパワハラで認められるなど3月4日

に話しあい、3月5日の県議会などでも議論されてきました。決してゆるされ

ることではなく、引き続き取組んでいきたい」とお話がありました。

祝電メッセージ紹介の後、プラカードデコレーションの披露がありました。

各団体様々なスローガンを掲げ、小中学校の給食費無償化や最低賃金1

500円、目標1700円など保育士の賃金値上げなどがありました。

スローガンが提案され、メーデー宣言案が採択されました。

今年のメーデーはゴールデンウィークの合間の平日と言うこともあって例

年に比べると参加者は少なかったですが、天気に恵まれて良かったので

はないかと思いました。参加者全員でガンバロー三唱し、尼崎市役所前か

ら阪神電車尼崎駅まで元気よくデモ行進をして解散しました。

建交労の参加者は、関西支部から3名、テーエス支部尼崎分会から3名

（内1名はOBの方が参加されました）の計6名でした。全体の参加者は26団体150名の仲間が参加しました。尚東阪神

地域は伊丹労連、宝塚労連、尼崎労連に結集する仲間の皆さんです。

来年のメーデーも今年の様な気持ちの良い晴天の下、たくさんの仲間の参加で開催されることを願っています。

テーエス支部尼崎分会 寺脇賢一

5月1日に福岡市にある警固公

園で開催された福岡県中央統一

メーデーに参加してきました。

今回九州液送分会からは中島、

本村の2名の参加となりました。

当日天気は曇り空で昼からは雨予報になってましたが、

多くの人が参加しており活気がありました。

労働組合に加入する人が減少傾向にある中、集会では

組合の重要性が呼びか

けられました。

最後にデモ行進で、

「物価上昇分を上回る賃

上げ」を訴えて現地解散

となりました。

最近では物価高に加

えて、私達の主食のお

米がすごく値上がりして

おり更に家計をひっ迫し

てます。

賃金は徐々に上がってきてますが物価上昇分を上回る

賃上げにはまだまだ届いていないので引き続き賃上げの

交渉等、組合活動を続けていきたいと思います。

九州液送分会 中島達徳

第96回たたかうメーデー大分

県中央集会が、5月1日に大分市

の「祝祭の広場」にて行われまし

た。

平日開催でしたが、200名を超える方が参加し、江藤

運輸からも5名が参加しました。

前年と同様、各団体代表者の決意表明が行われ、介

護医療の人員不足の問題や会計年度任用問題など、

様々な問題から日々の組合活動によって改善出来た点

なども含め熱く訴えかけました。

また共産党の県議

の方より、「国民の声

によって政治に良い

変化をもたらしている。

今後も共に頑張りましょ

う」と鼓舞していただ

きました。

昨年は雨の為実施

出来ませんでしたが、今年は天気も良かったので、通

行人や運転中の皆様に向けて労働環境の改善や政治、

ジェンダー問題などのスタンディングアピールをおこなっ

て、終了しました。

江藤運輸分会 秋岡賢俊


